
今回は医学部ラグビー部 主将を務めご活躍中の医学科4年引地隼⼈さん(県⽴福島⾼校出⾝)にお
話を伺いました！
★医学部ラグビー部はどのような部活ですか？

私たちは週に3⽇練習しています。⾃分たちで練習メニュー
を組み主体的に活動していることが特徴です。また外部の社会
⼈チームとの練習もあり貴重な経験をさせていただいていま
す。練習の他にもBBQや芋煮会、旅⾏などたくさんのイベント
があり楽しく充実した⼤学⽣活を送っています！

★部活動と勉強の両⽴において⼼がけていることは何ですか？
基本的に部活動メインの⽣活をしているので両⽴できているのか分かりません(笑) ただ⼀つ⾔

えることとして、メンタル⾯は特に⼤事にしています。特にラグビーで培った最後まで諦めずに
全⼒を尽くす精神は学業においても⼤きく役⽴っていると思います。また部活動で築いた縦の繋
がりが勉強の役に⽴つこともあります。⼤学での勉強は⾼校までと違い⾃ら学びに⾏かなければ
ならないのでこのような交流も⼤事にしたいと思っています。

★これまでの⼤会成績について教えてください！
昨年2019年度の東医体(東⽇本医科学⽣総合体育⼤会)３位をい
ただきました。また東北地区⼤学リーグ１部に所属していま
す。

★⾼校⽣の皆さんへメッセージをお願いします！
東北⼤学は⾃由な⼤学で、学業に集中したい⼈、
部活動に打ち込みたい⼈、研究に携わりたい⼈な
ど様々な⼈がいると思いますが、⾃分のやりたい
ことができる場所です。⼤学に⼊ったら何をしよ
うかな…と⼊学後の⾃分を想像してみると、受験
勉強のモチベーションも上がると思います。もし
かしたら私たちラグビー部との楽しい⼤学⽣活が
待っているかもしれませんね！
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そんな引地さんの普段の⼤学⽣活を少し覗かせていただきました…！

★引地さんの思うラグビーの魅⼒はどんなところにありますか？
最初は先輩に誘われて楽しそうだなと思ってラグビーを始めましたが、練習を重ねるにつれて

スポーツとしての奥深さを感じるようになりました。今ではぶつかる快感をも覚えるようになり
それも魅⼒の１つだと思っています。部活全体としては、主体性や個性を重んじていてそれが良
いところだと思います。運動能⼒に⾃信が無くても頭を使うことでチームを勝利に導くことも可
能なのでぜひ皆さんにラグビーに興味をもってもらいたいです！


